



Parcours « Totus Tuus Journey » à la Mission de Cebu

CEBU CITY, Philippines - Le 11 juin 2023, le lot 26 de Totus Tuus Journey (TTJ) a été officiellement lancé à la Mission Montfortaine de Cebu. Cet itinéraire de 33 jours marque une étape importante dans la préparation des participants à la Consécration Totale à Jésus par Marie, telle qu'ébauchée par saint Louis-Marie de Montfort. Le programme vise à renouveler les promesses baptismales des participants et à approfondir leur engagement spirituel.

L'événement de lancement a vu la participation enthousiaste de quarante-sept personnes de divers secteurs de Cebu qui ont répondu aux invitations lancées par les Pères Montfortains et l'Association Marie reins des Cœurs (MRdC). La journée a commencé à 8h30 par une célébration eucharistique solennelle présidée par le Rév. Armel COLLANTES, SMM, donnant le ton pour le chemin spirituel à venir. Après la messe, le processus d'inscription a commencé, garantissant que tous les participants étaient pris en compte et prêts à se lancer dans cette expérience transformatrice. Le P. Armel a également animé la session d'introduction, plaçant les participants sur le chemin de la découverte de soi et de la croissance spirituelle.

La cérémonie de consécration du groupe 26 de TTJ est prévue pour le 16 juillet 2023, aboutissant à un engagement profondément significatif envers Jésus par Marie. Tout au long du parcours, les participants seront sous la supervision de l'équipe dédiée à la spiritualité, qui les guidera et les soutiendra dans leur exploration des enseignements de saint Louis-Marie de Montfort. Après la séance éclairante, les participants ont eu droit à un délicieux déjeuner offert par les généreuses

équipes impliquées. L'occasion a été un moment de gratitude envers tous ceux qui ont contribué à nourrir le corps et l'âme, favorisant un sentiment de communauté et d'unité parmi les participants.

Le parcours TTJ est un témoignage de la foi et de la dévotion durables d'individus cherchant à approfondir leur relation avec Jésus et Marie. Avec le TTJ 26 maintenant en cours, les participants sont sur le point de se lancer dans un chemin spirituel transformateur qui laissera un impact durable sur leur vie. Au fil des jours, ces personnes dévouées s'engageront dans des prières, des réflexions et des enseignements, le tout dans le but de se rapprocher de Dieu et d'embrasser les principes énoncés par saint Louis-Marie de Montfort. Leur engagement dans le parcours TTJ illustre leur désir de renouveau spirituel et de renforcement de leur foi.

Avec le lancement réussi du TTJ 26, un nouveau chapitre dans la vie spirituelle des participants a commencé. L'anticipation et l'enthousiasme ressentis lors de l'événement de lancement témoignent du pouvoir de la foi et de la pertinence durable des enseignements de saint Louis-Marie de Montfort. Au fur et à mesure que le parcours se déroule, les participants émergeront sans aucun doute avec un lien plus profond avec leur foi et un sens renouvelé de leur dévotion à Jésus par Marie.

Jun LACIERDA, AMM